

PRESIDENTE BORIC

Extracción del Litio: Un nuevo sueldo para Chile

El cobre ha destacado en las últimas décadas como el "sueldo de Chile", impulsado por el creciente aporte de las mineras privadas vía pagos al fisco y *royalty*. En una nueva apuesta por la minería extractiva, el presidente Gabriel Boric señaló ayer que la Estrategia Nacional del Litio constituye un hito histórico para el país, ya que "estamos construyendo un nuevo sueldo para Chile, porque en nuestro territorio tenemos las mayores y mejores reservas del mundo".

El mandatario resaltó el rol del Estado en esta industria (que enfrenta una fuerte caída en los precios internacionales) principalmente a través de Codelco y Enami —sin experiencia en el negocio del litio— en asociación con terceros. En su discurso, el gobernante mencionó el avance en el desarrollo científico y tecnológico en torno al litio, sin aludir al nulo progreso en proyectos vinculados a un mayor valor agregado de este metal.